



Chers Affilié.e.s,

Merci pour votre mobilisation ce 10 février 2022 devant le siège du Gouvernement de la Fédération Wallonie- Bruxelles !

Nous continuerons à agir sur différents points :

- **Accord sectoriel** : ce qui est en discussion est toujours aussi inconsistant pour toutes les catégories de personnel
- **Lutte contre la pénurie** : pas d'avancées significatives
- **Pacte d'Excellence** : pertes d'emplois, évaluation systématique des membres du personnel, pilotage, volet social inexistant, taille des classes,...
- **Revalorisation** : nous exigeons une reconnaissance des personnels comme acteurs de leur métier et une valorisation de leurs conditions de travail. Nous continuerons à dénoncer tout manque de considération des personnels.

Nous reviendrons vers vous après le congé de Carnaval afin de vous transmettre un **calendrier d'actions**.

Nous ne lâcherons rien pour faire évoluer la situation et améliorer vos conditions de travail. Nous refuserons tout recul social !

Bien à vous toutes et tous.

Joseph THONON
CGSP-Enseignement

Adrien ROSMAN
SETCa-SEL

Grégory WALLEZ
CGSP- AMIO

Roland LAHAYE
CSC-Enseignement

Pierre BOULANGER
CSC Services Publics

Gaëtan STAS
CSC Alimentation et Services

Didier LEBBE
CNE

Marc MANSIS
APPEL

Masanka TSHIMANGA
SLFP-Enseignement